## Greffage d'automne à Montendre (17)

-----

Le samedi 16 novembre, la 3ème journée de greffage d'automne 2019, à Montendre, a eu un franc succès.

Le « bouche à oreille » avait bien fonctionné et, dès le matin, les greffeurs étaient sollicités pour greffer, former et conseiller.

Des visiteurs Aixois (Périgord-Limousin), venus avec leurs pommes, sont restés une partie de la journée, en prenant rendez-vous pour 2020 à Angoulême.

Chacun pouvait admirer notre collection de fruits, et visiter le stand de l'association Terres d'Abeilles du Marais, qui nous avait fait l'honneur d'être parmi nous.

Comme après l'effort, le réconfort, nous nous sommes retrouvés autour d'un copieux déjeuner partagé, où les recettes allaient bon train.

Nous remercions la municipalité de Montendre, pour la mise à disposition de la salle du Centre Culturel.









